



Verkehrschao am Baptistenzentrum befürchtet

Kontrovers diskutiert würde im Ortsausschuss Uphusen der Bau des Gemeindezentrums der Baptistengemeinde an der Uphuser Heerstraße. Ausschuss-Vorsitzender Hans-Jürgen Wächter (SPD) berichtete von „gewaltigen Fortschritten“ dort, der Keller sei inzwischen fertig. Den Rohbau wolle die Gemeinde in Eigenleistung hochziehen, im Oktober solle das Dach gedeckt sein. Der Zeitplan sieht weiter vor, das Gemeindezentrum Mitte 2011 einzuweihen. Statt der ursprünglich angedachten 18 Parkplätze sollen dort nun 33 Stellflächen angelegt werden, was sicher notwendig und hilfreich sei, meinte Wächter. Lars Gagelmann (WGA) hielt auch diese Anzahl für viel zu gering. Rund um das Baptistenzentrum werde das Verkehrschao zunehmen, prophezeite Gagelmann und bezeichnete die Planung als „Wahnsinn“. mm / Foto: Mix